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2016年 12月 19日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 9 回）議事録 

 

日 時 ： 2016年 12月 19日(月)19:10～20:30 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・栗原宏之(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・中田努(34)・高石智一(43)・岩澤孝昭(49) 

                    以上 13名敬称略 

１．会長あいさつ(島根会長) 

この一年皆様には大変お世話になりました。六葉会も無事一年を送ることができました。残す年内も来年も

よろしくお願いいたします。 

２．校長先生あいさつ(黒畑校長先生) 

年末のご挨拶と来年に向けてのことばをいただきました。 

３．前回議事録の確認(11月 28日) 

一部修正の上承認 

４．報告事項 

① 学校より(中田学校担当幹事) 

65回生学年幹事が決まりました。 

アンダーアーマーのパーカーの案内販売を会報で割引チケットなどを付けて案内するなどはどうか。 

② 合同同窓会(島根会長)12月 7日法人との懇談会(出席は島根、萩原、甲斐) 

会議としての進展はありません。各同窓会からそれぞれ要望や質問がありました。 

③ 会計報告(近田会計担当幹事)今年度予算執行状況 

④ 維持会費振込取扱票メモ欄のコメント対応 

10回生財産目録と名簿→野澤幹事長対応済   9回生会費の検討→萩原対応済 

５．その他 

① 6回生加藤武幹事から 1月 14日混声合唱団コンサートの案内とチケットが届きました。ご希望の方は後ほ

ど言ってください。 

② 9月常任幹事会後に開封した募金箱からの寄付金受領証が日赤から届きました。何度が締るまで会計で保

管お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．協議事項 
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① 来年度に向けて 

行事、活動、予算(予算の執行状況 会計)(行事・活動に関して意見など) 

(野澤幹事長)維持会費を 2000円にした場合の予算シミュレーション 

中途退職の先生(の会)をお呼びして何かやる。会いたい先生は？ 

サッカー部や最近ではバスケット部、野球部などのＯＢ会へのアプローチ。 

(中嶋幹事)今年の六浦祭ではＨＣＤがなかったので残念がっている人も多かった。 

ＨＰを元気にする(有効活用する)企画 

(野澤幹事長)いろんな意見を出していただきたいが三役会で案を検討し常任幹事会で検討して行く。 承認 

② その他 

アンダーアーマーのパーカーの件(野澤幹事長)欲しいという方も他にいる。ＨＰ、ＦＢ等での案内をするに

しても六葉会が取扱いのは非常に煩雑になり対応が難しい。安藤スポーツに対応可能か確認し六葉会はあん

ない、広告飲みにする方が良い。                               承認 

７．その他 

皆勤賞の準備 在庫を確認し不足があれば発注する。 

在庫：ケース グレー６、紺９   紙袋８   リボン シルバー１  ゴールド８ 

発注先：宮路商店 FAX．03-3832-1982 

 

８．今後の予定 

・三役会   01月 20日(金) 19時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会(新年会)  01月 26日(木) 19時より 前門飯店(18時半より予約) 

・三役会   02月 03日(金) 19時より ロイヤルホスト 

・親睦ボウリング大会  02月 18日(土) 17時より スポルト横須賀 

・常任幹事会   02月 23日(木) 19時より 母校会議室 

・三役会   03月 17日(金) 19時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   03月 30日(木) 19時より 母校会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他懸案事項】 

入校証の着用励行・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員について・HCD

の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


